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◆会長挨拶（池元 ことみ 会長） 

皆さんこんばんわ‼ 

宮古島付近の陸上自衛隊の10人乗りヘリコプターの墜落事故

6 人が遺体で引き揚げられました。残り 4 人も早く見つかっ

て欲しいものです。 

家族の思いを考えると本当に辛いです。 

又、岸田首相の演説会場に爆発物が投げ込まれた事件、筒の本

体は 40 メートル、キャップは 60 メートル先のコンテナに突

き刺さっていました。あれが人に当たっていたらと思うとゾ

ッとします。怖い世の中です。 

そんなニュースより、大谷翔平が 4 号 2 ランホームランを打

ちました。 

やっと打ってくれました。兜をかぶっている姿を見ると微笑

ましいです。 

今日は、金沢百万石ＲＣ創立 25周年記念例会で織部副会長と

本島副幹事か出席しております。又、野澤ＳＡＡと中島幹事も

欠席でいつもと違う感が有りますが、皆さん今日も例会楽し

みましょう‼ 
 

◆幹事報告（藤本 和久 会長エレクト） 

4/14 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

  ハイライトよねやま 277号が届く。友愛の広場にもご

ざいますのでご覧ください。 

 

 

◆委員会報告 

 

社会奉仕副委員長 木戸正裕君 

4月 22日（土）社会奉仕事業『河川、環境保全教育 放流事

業』瀬波川キャンプ場河川敷のご案内 

 

 

 

◆プログラム 卓話 

講師 (有)北陸鳥類調査研究所代表 

          今森 達也氏 

演題『猛禽類の話』 

 

 

 

 



◆出席報告(吉見 聡出席委員長) 

 

 

◆ニコニコボックスの発表(小野島 寛和委員長) 

 

武藤 一彦 こんばんは。今森様、卓話ありがとうございま

した。野生の動物と安全に共生することはこれから大事な

事ですね。 

数日前、用事で一乗谷（福井）へ行って来ました。山へ少

し登ろうとしたら、入口に「熊に注意」とあったので直ぐ

におりて来ました。これじゃーだめだな。 

 

竹田 佳一 誕生日プレゼントありがとうございました。 

６６才です。 

 

藤本 和久 (有)北陸鳥類調査研究所代表取締役 今森達也

様、お忙しい中卓話して頂きありがとうございました。 

 

福永 哲夫 今森会長、今日は卓話ありがとうございまし

た。来週のモーニングセミナーはよろしくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 出席率：70.45％ 

● 出席者：26名 /44名 

● 出席補填： 5名 

● 出席免除者：0名  

●メーキャップ：3名 

4/15 2023学年度カウンセラー研修会・米山奨学生オリエン         

テーション 小柳 善裕 

4/20 金沢百万石 RC創立 25周年記念例会 

   織部 資子、本島 大昌 

 

 

 

 

 

 

池元 ことみ会長 (有)北陸鳥類調査研究所代表取締役今森

達也様、本日は卓話ありがとうございました。 

今週土曜日はヤマメの放流事業、日曜日は地区研修協議会

があります。忙しいですが頑張りましょう‼ 

 

福田 裕 年を重ねても、見方・考え方が変わらないもの

で、鳥の眼のように鳥瞰出来る眼を持ちたいものです。ま

だまだ修行が足りません。今森さんありがとう。 

 

永瀬 喜子 今森さま、興味深いお話しをありがとうござい

ました。 

急に暑くなるものですから、何を着れば良いのか戸惑いま

した。いやはや・・・  季節の変わり目、そろって気を

付けましょう！ 

 

新 陽一郎 皆さんこんばんは。長い出張ＷｅｅKが終わ

り、やっと RCに参加できました。 

(有)北陸鳥類調査研究所代表取締役 今森達也様、卓話楽

しみにしていました。ありがとうございます。 

誕生日のお祝いありがとうございました。 

 

山根 純子 今日は野澤さんがお休みでＳＡＡをさせて頂き      

ます。下手ですが大役させて頂きます。 

 

 

本日合計 11,500円   今年度累計 616,500円 

  


